

【校訓】共に語らん 共に学ばん 共に進まん

【キーワード】チームワークで、魅力度アップキャン



# TOMONI

## 夏休み中も、友二中生の良い話をたくさん聞きました

夏休み中には3年生の高校進学に向けて、たくさんの県立高校や私立高校の進路担当職員が来校しました。その際に、学校で出会ったみなさんのあいさつの素晴らしさや、前向きな学習態度や部活動の様子にとっても感心していました。さらには、卒業生もそれぞれの学校でよく頑張っており、友二中にはとても良いイメージを持っているとも言われました。

2年生は職場体験学習を行いました。暑い中、熱心に作業をする2年生の姿もまた、企業の皆様から好評でした。1年生は福祉体験や平和教育などを行いました。講師の話に真剣に耳を傾け、相手の立場を思いやる行動をとることができると、これまた好評でした。

こうしたすてきな話を聞くと、職員も自分が褒められたように温かい気持ちになります。そして、友二中生を誇らしく思います。

3年生の皆さん、進学に向けていよいよその方向性を決める時期となりましたね。1・2年生の皆さん、友二中の学習や行事、部活動を引っ張っていく時期となりました。まだまだ暑さは厳しいですが、体調には十分注意して、さらに自分らしさを発揮してください。これからの皆さんの頑張りをしっかりと見届けていきたいと思っております。



画像 上：職場体験学習 下：福祉体験学習  
中：プレゼンテーションフォーラム



### 【素敵なお手紙が届きました】

過日、以下のようなお手紙が届きました。  
『友部二中の方へ、お礼を申し上げます。7月31日午後の暑い日、二人組の中学生が声をかけてくださり、荷物を持っていただき、ありがとうございます。コンビニから自宅まで2kmあり、本当に助かりました。今どき、こんな子がいるのかと思います、感謝しかありません。頭を手術して3日後のことでしたので、本当に感謝しております。二人の中学生によろしくお伝えください。S. Y』

素敵なお話ですね。大人である私たちも見習わなければならない思いやりのある行動です。心当たりのある方は、ぜひ申し出てください。学校賞（共進賞）を贈呈したいと思います。

### 【ありがとうございました】

★8月25日に仁古田にお住いの大貫千尋様が、校庭周りの除草作業をしてくださいました。毎年、この時期になると除草をしてくださいます。本当にありがとうございました。

★8月19日には、暑い中、PTA奉仕作業にたくさんご参加をいただき、ありがとうございました。お陰様で、校庭が見違えるようにきれいになりました。

★校庭の除草作業をしていると、部活動帰りの生徒たちがやってきて、暑い中、一緒に草取りをしてくれました。そして、帰りに「暑さに気を付けてください」と声をかけてくれました。その気持ちが心にしみみます。どうもありがとう。

